

FPII

Bhabinkamtibmas Desa Bojongkamal Aiptu Istoyo Bantu Warga Bangun Pos Ronda dan Posyandu

Suhendi - TANGERANG.FPII.OR.ID

Jun 3, 2024 - 16:20



TANGERANG - Bhabinkamtibmas Desa Bojongkamal, Aiptu Istoyo, melaksanakan kegiatan sambang dan kerja bakti bersama warga RT 001/RW 005 Desa Bojongkamal, Kabupaten Tangerang Senin (3/6/24). Kegiatan ini difokuskan pada pembangunan Pos Ronda dan Posyandu yang nantinya akan berfungsi sebagai pusat kegiatan warga, meningkatkan keamanan, dan pelayanan kesehatan di lingkungan setempat.

Aiptu Istoyo hadir tidak hanya untuk memantau tetapi juga aktif terlibat dalam proses pembangunan. Ia membantu warga mengangkut bahan bangunan dan melakukan berbagai pekerjaan konstruksi lainnya. Kehadirannya disambut antusias oleh warga yang merasa sangat terbantu dan termotivasi.

Dalam kesempatan tersebut, Aiptu Istoyo menyampaikan pesan dan himbauan kepada warga. "Kami berharap bahwa setelah pembangunan Pos Ronda dan Posyandu ini selesai, fasilitas ini dapat digunakan sebagai tempat berkumpul yang multifungsi. Pos ini tidak hanya untuk keamanan, tetapi juga untuk berbagai pelayanan warga, terutama di RW 005 Desa Bojongkamal," ujarnya.

Ia menambahkan bahwa Pos Ronda akan menjadi pusat kegiatan keamanan lingkungan, tempat warga bisa berkumpul dan berkoordinasi untuk menjaga ketertiban. Sementara itu, Posyandu akan menyediakan layanan kesehatan dasar seperti pemeriksaan kesehatan ibu dan anak, serta berbagai program kesehatan lainnya yang sangat dibutuhkan oleh warga setempat.

Keterlibatan Bhabinkamtibmas dalam kegiatan pembangunan ini menunjukkan komitmen aparat kepolisian dalam mendukung dan memperkuat kemitraan dengan masyarakat. Dengan adanya fasilitas ini, diharapkan warga Desa Bojongkamal dapat lebih mudah mengakses layanan kesehatan dan meningkatkan keamanan lingkungan mereka.

"Sinergi antara polisi dan masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Kami selalu siap mendukung dan bekerja sama dengan warga untuk mencapai tujuan tersebut," tambah Aiptu Istoyo.

Kegiatan kerja bakti ini diakhiri dengan kebersamaan dan semangat gotong royong yang tinggi, mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan warga. Pembangunan Pos Ronda dan Posyandu ini diharapkan dapat segera selesai dan memberikan manfaat yang besar bagi warga Desa Bojongkamal. (Hendi)